Dirección de Economía Social Boletín semanal

Semana 37. 07 al 13. Septiembre



SAN FRANCISCO DEL ORO

Lunes 08 de septiembre. Se realizó evento de entrega de maquinaria, equipamiento e insumos a 6 grupos productivos del municipio de San Francisco del Oro. El apoyo, otorgado por la Dirección de Economía Social a través del ayuntamiento de San Francisco del Oro, es de gran ayuda para que estos grupos puedan incrementar y mejorar las actividades económicas. Con esto, no solo la economía de sus negocios se ve favorecida, sino también la economía del municipio en su conjunto.





INTERNATIONAL BUSINESS CENTER ROMA

Lunes 08 de septiembre. Se realizó visita de seguimiento por apoyo económico otorgado a International Business Center Roma S.C.P. de B. y S. de R.L. de C.V. Con dicho apoyo brindado por la Dirección de Economía Social, la cooperativa, ubicada en Hidalgo del Parral, adquirió una máquina trituradora de madera, con la cual buscan convertir los desechos de madera de los aserraderos en astilla. misma que se puede utilizar en la fabricación de tableros y muebles. Esto traerá no solo beneficios a la cooperativa y a los aserraderos, sino también al medioambiente y a la ciudadanía, ya que por lo general los desechos de los aserraderos son quemados. lo ocasiona inmensa que una contaminación ambiental y daño a la salud de todos los que respiran el aire contaminado.



DE LOS KILOMETROS

SEGUIMIENTO PROCESO DE CONSTITUCIÓN.

Lunes 08 de septiembre. Desde las instalaciones de la SIDE recibimos a los representantes del grupo productivo: Transporte Ángeles, para realizar la solicitud de registro de uso exclusivo de la razón social. Este trámite se realiza desde la plataforma de la secretaria de Economía Federal y es de gran importancia para el proceso de constitución legal.



SEDEFAC A.C.

Martes 09 de septiembre. Llevamos a cabo visita de seguimiento a SEDEFAC A.C., del municipio de Hidalgo del Parral, con el objetivo de corroborar el buen uso y funcionamiento de la maquinaria, equipamiento e insumos que adquirieron, con el apoyo otorgado por parte de la Dirección de Economía Social, para entregar a 3 grupos productivos diferentes, los cuales son una veterinaria, una estética y un invernadero, para que estos mejoraran sus procesos de trabajo y la economía de sus respectivos negocios.



SOLICITUD DE REGISTRO DE RAZÓN SOCIAL.

Martes 09 de septiembre de 2025. Recibimos a los representantes del grupo productivo Anapra Saudita con el objetivo de tramitar desde el sitio de la secretaria de Economía Federal, el uso exclusivo de razón social, el cual definirá el nombre o razón social que tendrá este grupo una vez constituido legalmente. Una vez autorizada la razón social se dará continuidad a la firma del acta constitutiva.





GRUPO PRODUCTIVO MOLE CHINANTECO.

Martes 09 de septiembre de 2025. Se llevó a cabo la firma del acta constitutiva para el grupo productivo Mole Chinanteco. Este grupo se dedica a la elaboración de alimentos artesanales y después de 2 años de estar operando han decidido constituirse legalmente como sociedad cooperativa para impulsar el crecimiento de este grupo. Adicional a la constitución como s. cooperativa se ha atendido la solicitud de registro de marca, tabla nutricional y código de barras para profesionalizar sus empaques.





REUNION CON LA DIRECCION DE DESARROLLO HUMANO

Jueves 11 de septiembre. Sostuvimos una reunión con Maribel Bernal Chávez, coordinadora Desarrollo Comunitario de la Dirección de Desarrollo Humano en Delicias, a fin de presentarle los detalles de la información referente a los apoyos que ofrece la dirección de Economía Social de la SIDE y los perfiles de los beneficiarios. Lo anterior es con el fin de afinar los detalles para una plática informativa sobre Sociedades Cooperativas con el lema "Emprende con Visión, formaliza tu negocio y haz crecer tu economía social", a llevarse a cabo el próximo día jueves 18 de septiembre a las 12 horas en la Sala de Regidores.

A este evento se estarán convocando por parte de la Dirección de Desarrollo Humano a Sociedades Cooperativas, Asociaciones Civiles que trabajan con grupos productivos y público general.





GRUPO PRODUCTIVO BEAUTIFUL SALÓN

Jueves 11 de septiembre. En las instalaciones de la SIDE, se llevó a cabo la sesión de firma del acta constitutiva del grupo productivo Beautiful Salón, el cual ha iniciado sus procesos de constitución legal debido al intereses que tienen de formalizar su emprendimiento. Este grupo está constituido por 6 personas quienes han venido desempeñando diversas funciones durante los últimos 12 meses de estar operando.



viero secre Sole

REUNION MENSUAL DE DIRECTORES

Viernes 12 de septiembre. Participamos en la reunión mensual de directores correspondiente al mes de septiembre de 2025. En esta reunión se vieron los siguientes puntos: Bienvenida del secretario, Presupuesto 2026 presentado por María Soledad Matías Martínez jefa del Departamento Administrativo, Proyectos estratégicos presentado por Jesús García López Subsecretario y Luis Eduardo Arrieta Flores asesor técnico de la oficina de la secretaria, Presentación de firma electrónica por Jorge Venzor jefe de Departamento de Sistemas, Polos de Desarrollo y PTAR por Carlos González Coordinador Técnico de PRODECH. Finalmente se realiza el cierre por parte del secretario.



SESION DE LA CITI

Viernes 12 de septiembre. Participamos en la sesión correspondiente a la Comisión Interinstitucional para la Prevención y Erradicación del Trabajo Infantil y la Protección de las y los Adolescentes Trabajadores en Edad Permitida en el Estado de Chihuahua, la cual se llevó a cabo en la sala de audiovisual de la Secretaría de Trabajo y Previsión Social del Palacio de Justicia Laboral.

La reunión la dirige Carmen Balderrama de la Trabajo. Secretaría de quién menciona importancia de dar seguimiento a la Matriz de Acciones que se ha realizado e invita a las Instituciones participantes a que alimenten la Matriz, con el fin de tener actualizadas las acciones encaminadas а contribuir а disminuir problemática que se atiende. Uno de los acuerdos fue el de realizar un contacto con la Coordinación de Desarrollo Municipal, a fin de que en la próxima reunión de alcaldes se presente a la Comisión y se puedan sumar a los esfuerzos que se realizan para este fin.

Se invita finalmente a dar seguimiento a las acciones programadas y a que asistan a estas reuniones los Enlaces que se han determinado para su participación en esta Comisión.



